



*Medical Utility Cart*



## MUC - Medical Utility Cart der Gerätewagen für die Medizintechnik

Die Serie MUC bietet dem Nutzer die Möglichkeit, medizintechnische Geräte und medizinisches Zubehör, sicher und platzsparend zu integrieren.

MUC zeichnet sich durch ein klares und modernes Design aus. Die farbigen transparenten Endelemente und Abdeckkappen verleihen dem klaren Aluminiumdesign Farbe und Frische.

### Wir bringen Ihre Ideen ins Rollen.

Sie haben den Gerätewagen mit Ihrem Anforderungsprofil noch nicht gefunden. Wir haben die Lösung. Entdecken Sie die unzähligen Variationsmöglichkeiten, die die MUC Systembauweise Ihnen bietet.

Unser Team setzt Ihre Vorstellungen in praxistaugliche Lösungen um.



## MUC - Medical Utility Cart Universal Trolley for Medical Applications

The product range MUC offers a variety of universal trolleys to support medical equipment and accessories that require accessibility and security.

MUC is characterized by a clear and modern design. The coloured transparent caps add colour and freshness to the clear aluminium design.

### We get your ideas rolling.

You have not yet found the trolley which meets your specific requirements. We have a solution. Discover the countless variations the MUC construction offers.

Our team translates your ideas into practical solutions.



## Good reasons to choose MUC

### Gute Gründe, sich für MUC zu entscheiden

#### Qualität

Ehmki, Schmid & Co. GmbH ist ein ISO 9001 zertifiziertes Unternehmen und legt höchsten Wert auf die Verarbeitung hochwertiger Materialien.

#### Sicherheit

Alle Produkte werden nach einem hausinternen Prüfsystem geprüft und sind CE gekennzeichnet.

#### Modularität

Bei der Entwicklung wurde die Priorität auf eine modulare Bauweise und einfache Kombinierbarkeit der Serienkomponenten gelegt. Somit können wir Ihren individuellen Wünschen leicht und schnell entsprechen, ohne Ihr Budget zu strapazieren.

#### Flexibilität

Anpassungen und Erweiterungen lassen sich jederzeit realisieren.

#### Hygiene

Die verwendeten Materialien und Oberflächen sowie die saubere Verarbeitung entsprechen den hohen Hygieneansprüchen im Krankenhaus.

#### Stromversorgung

Wir platzieren die Stromversorgung dort, wo sie benötigt wird. Eine Reihe von hochwertigen medizinischen Steckdosenleisten steht zur Auswahl.

#### Zubehör

Ein umfangreiches Sortiment an Zubehör wie Endoskopiestatione, Monitorarme, Infusionshaken, Schlauchhalterungen, Kabelschellen, Ablagekörbe oder Gasflaschenhalterungen rundet eine optimale Ausstattung des Gerätewagens ab.

#### Preis - Leistung

Überzeugen Sie sich selbst!



#### Quality

Ehmki, Schmid & Co. GmbH is an ISO 9001 certified company attaching great importance to processing high-quality materials.

#### Safety

All products are verified after an internal testing system and CE marked.

#### Modularity

During product development priority was set upon modular construction and easy combinations of serial components enabling us to meet your individual requirements easily and rapidly without straining your budget.

#### Flexibility

Modifications and amendments can be easily realized at any time.

#### Hygiene

All surfaces and materials used meet the hospital's high hygienic demands.

#### Power Supply

We mount socket strips where needed. A wide range of medical socket strips is available.

#### Accessories

A wide range of optional accessories like endoscopy supports, monitor arms, infusion pump mounts, tube holders, cable clips, utility baskets or gas cylinder baskets are available and ensure optimal configuration of your trolley.

#### Price-Quality

See for yourself!

